

みんなが主役 豊岡小







平成 2 8 年 1 0 月 1 1 日 No. 1 4 銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

5年生は9月27日(火)に稲刈りを、 $1\cdot 2$ 年生は29日(木)にサツマイモの収穫を行いました。5年生は5月9日に田植えを行い、バケツ稲の世話と稲の生長の観察をしたり、ミニ水田の草取りを行ったりして、この日を迎えました。 $1\cdot 2$ 年生も5月10日に苗を植え付け、畑の草取りをしたり、観察したりしながら生長を見守り、収穫の日を迎えました。それぞれの学年が収穫の喜びを味わうことができました。5年生は3週間ほど稲を干した後、脱穀等の作業する予定です。畑の先生として指導していただいた飯嶋宏幸様、岩井康様、越川芳治様、ご協力ありがとうございました。















毎年、児童の体力を測定する「新体力テスト」を実施しています。今年は10月4日・5日で行いました。児童たちは自分の記録の更新と運動能力章を目指して、真剣に

取り組んでいました。新体カテストを実施する際にも、上学年が下学年の補助をするなど、学年を越えた交流があり、微笑ましい光景が見られました。



10月8日(土)・9日(日)に銚子市親善ミニバスケットボール大会が開催されました。6月から結成したミニバスケットボール部で、男子部長の星野蓮さん、女子部長の向後和さんを中心に練習に励んできました。男子は清水小学校、双葉小学校と、女子は豊里小学校、飯沼小学校と予選リーグを戦いました。練習の成果を発揮して、デフェンスで相手選手にプレッシャーをかけてボールを奪い、得点する場面やベンチから一生懸命応援する姿が見られました。結果は残念ながら、決勝トーナメントに進出することはできませんでしたが、最後まであきらめずにプレーすることができました。







